



24 mars 2014

Quatrième Championnat de France des cordistes

Le 4ème Championnat de France des Cordistes, évènement unique au monde, se déroulera les vendredi 28 après-midi et samedi 29 mars prochains à Marseille.

Dans un décor créé de toute pièce au cœur même de la Cité des Arts de la Rue de Marseille, les professionnels de travaux en hauteur viendront faire la démonstration de leur agilité et de leur maîtrise technique.

Issus des univers du bâtiment, de l'industrie ou des travaux publics, tous les cordistes réunis pour l'évènement viendront défendre leur place dans des épreuves à la fois techniques, sportives et particulièrement exigeantes, à l'image de la profession.



A l'initiative de ce projet, le SFETH (Syndicat Français des Entreprises de Travaux en Hauteur) prévoit deux jours d'animations autour de ce 4ème championnat. Des épreuves toujours plus élaborées seront proposées, et notamment une série en extérieur avec vue sur la ville. Vingt arbitres professionnels des travaux sur cordes encadreront les participants, des électriciens, menuisiers, maçons, métalliers... qui travaillent à plusieurs mètres au-dessus du sol. Le 4ème Championnat de France des Cordistes est l'occasion de mettre en valeur la maîtrise technique, la performance sportive et le savoir-faire des acteurs de la profession.

Le programme de la manifestation :

- Vendredi 28
- 13h-20h : qualifications phase 1
- Samedi 29
- 9h-13h : qualifications phase 2
- 14h-19h : finales

L'évènement est ouvert au grand public. Des épreuves en extérieur feront également partie du spectacle.

En savoir plus sur le site dédié : <http://www.championnat-cordistes.com/>